"NUESTRA SEÑORA DE LA O"

396 (15-3-2015)

San CUARTO DOMINGO DE CUARESMA (ciclo B)

no resultó fácil, pero Dios se lo ha premiado por toda la eternidad. Nos da, entre otros ejemplos, el de gran humildad, paciencia, nuestra mano hacerlo.

José, el hombre JUSTO. Su vida Dios es amor y misericordia para cada uno de nosotros. Dios te ama. Te conoce como eres y, por tanto, no tienes porqué tenerle miedo a Dios.Al revés.Sentirte en su casa,y en tu casa cuando vas al templo.Dios te quiere aún cuando tú no le quieras a £1:Dios respeta tu libertad, porque para esa te hizo libre, inclucariño hacia los suyos; y escucha so para amarle o no amarle.

a quienes le invocan: está en 1.-Nosotros no somos "marionetas" en manos de Dios.

2.-Dios está presente en la vida de todo hombre amándolo y con un amor infinito, como no puede ser de otro modo tratándose de Dios.

Amor gratuíto y generoso de Dios, el que siempre está esperando a nuestra "puerta" por si queremos abrirle.

La alegría de anunciar el Evangelio

fuga de vocales:

D..s m.nd. . s.

H.j. .1 m.nd.

p.r. q.. .l

m.nd. s. s.lv.





JOSE BONAPARTE

Fue rey de España desde 1808 a 1812. Hermano mayor de Napoleón I después un IIº y un IIIº), hijos con otros seis más, de un matrimonio descen-Italia (Carlos Letizia)matrimonio noble venido a menos. El nombre de NAPOLEÓN significa "el que viene de Nápoles", la "nueva ciudad" para los griegos.

Nos ocupa aquí el JOSE NAPOLEÓN BONAPARTE, nacido Córcega en 1.768) y fallecido en Florencia (1844) y enterrado (por deseo de Napoleón III) en París a la derecha de su hermano.

Tuvo hasta media docena de "amoríos" alguno en Estados Unidos donde vivió "como un rey" a costa de las joyas de la corona de España que se llevó al ser derrocado por los españoles para poner a su rey Fernando VII.

The state of the s

TRES COSAS HAY EN LA VIDA: SALUD, DINERO Y AMOR. Y EL QUE TENGA ESTAS TRES COSAS QUE LE DE GRACIAS A DIOS...

¡Cómo si no hubiera más cosas en la vida más que estas tres.!

TRES COSAS HAY QUE NO SE PUEDEN ESCON-DER NI DISIMULAR:EL AMOR,EL HUMO Y EL DI-

¡Y vuelta con el amor y el dinero!

No dejó buena fama en España donde le pusieron (y se le conocía por varios motes, a saber:

PEPE BOTELLA, en referencia a su supuesto alcoholismo lo que no es muy seguro, pero... "cuando el río sue

na..."

ANO 2.014 =

Se están construyendo dos casas nuevas en la calle Salón,a más de una zona de recreo(barbacoa...) en la misma calle y una casa nueva en la calle Sin-salida.A lo largo del año(más en verano) se han arreglado casas antiguas y adecentado algunos corrales(que buena falta tenían). Y...con motivo del centenario de la Fundación Vte. Rguez Fabres se ha hecho un "área de descanso" en la carretera de Cipérez en torno a la fuente de la Portugalesa.

Lo de "Pepe Botella" ya lo sabíamos, pero no este otro apodo a la misma persona:

"El rey plazuelas" por su manía de convertir en plazas públicas en Madrid los solares que quedaban tras derribar iglesias y conventos, la más importante y famosa, la Plaza de Oriente, delante del Palacio Real.

Las palabras que terminan en "fobia" significan "odio a..."

Asi:homofobia significa odio al hombre, ofidiofobia significa miedo y odio a las serpientes, claustrofobia significa miedo temor a estar encerrado...

Y es que la palabra "fobia" se deriva de la griega que significa temor, horror y aversión.

(lo contrario de "fobia" es "filia" que significa simpatia y amor por algo: homofilia...)

Volviendo a lo de "fobia" hay una enfermedad propia principalmente de los perros que se llama "la rabia" que les dificulta el tragar y por eso se niegan a beber, lo que se ha interpretado como "odio al agua" (hidrofobia).

A recordar la zarzuela "el rey que rabió" donde jocosamente se representa esta situa ción.

Hay una belleza que no se admira con los ojos, que no envejece y que nunca muere y es la belleza del corazón.

Cuando sufras, obligate a recordar algún momento alegre de tu vida :una sola luciérnaga es capaz de poner fin a la oscuridad.

*La vida me ha arrancado lágrimas....
pero no ha logrado borrarme la sonrisa.

A La vida me ha roto el corazón...
pero no ha conseguido partirme el alma.

* La vida me ha robado una que otra ilusión. pero no ha logrado quitarme mis sueños.

₹Podrá la vida, con el paso de los años, arrugarme la cara... pero no conseguirá envejecer mi corazón.

A BURRO MUERTO, LA CABADA AL RABO. A PERRO FLACO, TODO LE SON PULGAS. AMIGOS COMO AMIGOS, PERO EL BURRO A LA LINDE.

BUEY SUELTO, BIEN SE LAME

A CABALLO REGALADO, NO LE MIRES EL DIENTE.



EL CHUPA-CHUS

Lo inventó un catalán, Enrit Bernat. Este caramelo con palo se fabricó por primera vez en Bayona. Hoy se vende en todo el mundo y con más de 3.000 fórmulas o variantes.

Hay fábricas de chupa-chus en España, Rusia, Vietnan, China, Méjico...

De 8 a 30 minutos "dura" un chupa-chus en la boca, que con su dulzor relaja, produce placer, permite hacer otras cosas al tener las manos libres, evita el fumar (lo que es más dañino) y el "placer" nos viene porque nos lleva a nuestra infancia por cuanto nada más nacer ya estamos "chupando" de la teta, el biberón... El chupa-chups es,a más,cómodo de usar, atractivo por el color y la presentación, rico en sabor que no empalaga, fácil de localizar en los mercados que provocan su compra y, comparado con otros productos, es "único", tiene un precio generalmente "redondo" (antes "una peseta"), no mancha gracias al palo, gusta a niños y mayores, con muchos sabores a elegir...

En definitiva, quien lo inventó (catalán él) lo pensó y muy bien pensado y lo introdujo en el mercado con todas las ventajas para que fuera un producto vendible y de éxito.

1872 - EL CUBO DE DON SANCHO - 1872 (Thuero)

Del Templo

El templo es de fábrica de piedra, sólida, bastante grande, de una nave, de buena forma, con techumbre de madera, bastante deteriorado en el tejado debido a la escasa dotación de cuatrocientos reales, insuficientes para atender a las necesidades del templo y culto, con una buena espadaña de piedra, sólida, con dos campanas pequeñas, limpio, más que capaz para contener el numero de fieles, con una sola puerta fuerte que cierra con seguridad, como la que va al Campanario, con ventanas con rejas de hierro, pulpito oportunamente colocado, confesonarios con rejillas a la vista del publico, sin estorbar la celebración de los oficios divinos, desembarazado de todo mueble inutil, con pila de agua bendita a su entrada, donde se conserva limpia, con el viacrucis en sus paredes aseadas, sin coro, con pavimento de piedra bien conservado, cepillo para las animas y todos los demás enseres limpios y en buen estado.